
Stv. Lenz weist darauf hin, dass er im Winter viel unterwegs gewesen sei und dabei festgestellt 
habe, dass der Winterdienst nirgends so gut gewesen sei, wie in Bergneustadt.  


